

Nou souhaitons que ce prestige que se sont acquis dans leur parti les députés de la province de Québec soit pour eux un aiguillon plutôt qu'une invite à se reposer sur les lauriers acquis. Noblesse oblige. Qu'ils continuent de travailler et de faire valoir les dons que la culture classique a si heureusement mis en valeur chez eux. Ils y gagneront de réaliser plus facilement de légitimes ambitions, tout en rendant de signalés services à leur province et aux leurs.

L'Action catholique (de Québec).

UNE CHAPELLE AUX CHAMPS DE LA MARNE

Par M. Henri Lavedan, de l'Académie française ¹

IMAGINEZ le matin, en plein air, à la campagne, dressé et surélevé contre la façade d'un vieux château mutilé par la bataille, un autel où se dit la messe, servie par un prêtre, chasseur alpin, largement médaillé. De chaque côté du tabernacle, entre les flambeaux allumés, à la flamme immobile, des douilles d'obus lancent à présent des

¹ Le 18 juillet dernier, avait lieu à Dormans, " aux champs de la Marne ", la bénédiction de l'emplacement où s'élèvera bientôt la chapelle commémorative ainsi dite de la Marne. L'emplacement, désigné par le généralissime des armées alliées lui-même, le maréchal Foch, rappelle à la fois les deux victoires de la Marne. Un catholique français de la localité, M. Lecomte, a disposé d'un beau parc pour l'oeuvre de haute inspiration religieuse et patriotique dont il s'agit. La chapelle-monument sera construite par souscriptions publiques. A la cérémonie du 18 juillet, le cardinal Luçon, de Reims, présidait, ayant à ses côtés Mgr Tissier, de Chalons, et Mgr Marbeau, de Meaux. Les généraux Maistre et Dupont représentaient l'armée française; MM. Ballande, de l'Estourbillon et Jenouvrier, le parlement; M. Duval-Arnould, le conseil municipal de Paris. Le cardinal Luçon, Mgr Tissier et M. Fernand Laudet ont tour à tour pris la parole. C'est cette cérémonie qui a inspiré à M. Henri Lavedan l'éloquent article que nous reproduisons du *Figaro* de Paris. — *La rédaction.*